



Nuestro país es un ejemplo en el mundo de cómo alcanzar la paridad de género: Cynthia López Castro

De México para el mundo: ¡Movilicémonos por la paridad de género!; abren trabajos de la primera Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias de la UIP.

En la apertura de los trabajos de la primera Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias de la UIP, que encabezó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la senadora Cynthia López Castro destacó que México es un ejemplo en el mundo de cómo alcanzar la paridad de género en los parlamentos.



Con la consigna “De México para el mundo: ¡Movilicémonos por la paridad de género!; 350 diputadas y senadoras de 62 países abordarán en este encuentro los retos de los parlamentos paritarios, los desafíos para garantizar la igualdad de voces y poder para las mujeres y examinarán estrategias efectivas para alcanzar la paridad de género en los cargos públicos.

En la ceremonia realizada en Palacio Nacional, Cynthia López Castro, quien es presidenta de la Mesa Directiva de Mujeres Parlamentarias de la UIP, destacó que nuestro país es uno de los ocho países en el mundo que han podido alcanzar la paridad en el Congreso, al igual que Ruanda, Cuba, Nicaragua, Emiratos Árabes Unidos y Nueva Zelanda.

Y hoy, agregó, México es anfitrión de la primera Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias de la UIP, que es una plataforma para promover la participación y el liderazgo político de las mujeres, para poder hablar de las cuotas de género o del gabinete paritario de gobierno. “Para poder hablar de que es usted, presidenta, una de las 18 jefas de Estado que hay a nivel mundial; solamente 18 mujeres son presidentas de sus países y es un gran orgullo que tengamos a la primera mujer presidenta de México”, subrayó.

En tanto, la presidenta de la Unión Interparlamentaria (UIP), Tulia Ackson, indicó que una de las principales razones por las que se decidió realizar la Conferencia en México es porque el país está encabezado por una presidenta. Sostuvo que México ha puesto el ejemplo en relación con la paridad de género.

Tulia Ackson asentó que es histórico este momento porque se está llevando en América Latina, una región que ha demostrado un extraordinario avance en materia de paridad, lo que representa



un “testamento” del poder de la visión compartida de un mundo más equitativo y de la comparación interparlamentaria para avanzar en las democracias inclusivas y representativas.

La también presidenta de la Asamblea Nacional de la República Unida de Tanzania refirió que es profundamente transformador la igualdad entre hombres y mujeres gracias a la paridad, permitiendo el empoderamiento de las mujeres en la política y que se trabaje en esfuerzos para combatir la violencia contra las mujeres, además de una mayor participación de las mujeres en los Parlamentos.

Advirtió que mientras sigan arraigadas las estructuras del patriarcado y la resistencia a la igualdad de género, significa que aún hay mucho por hacer y que dista mucho de poder decir que el trabajo se ha acabado, por lo que todavía hay retos por vencer.

En la ceremonia realizada esta mañana, también estuvieron las secretarías de Gobernación y de las Mujeres, Rosa Icela Rodríguez y Citlalli Hernández; los presidentes de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, y del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña; así como la diputada federal Irma Juan Carlos.

Además de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina; y Martin Chungong, secretario general de la Unión Interparlamentaria.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/nuestro-pais-es-un-ejemplo-en-el-mundo-de-como-alcanzar-la-paridad-de-genero-cynthia-lopez-castro/>